

La Crónica Meridional

Diario liberal independiente y de intereses generales.—Fundado el 15 de Marzo de 1860.

Fundador: Francisco Rueda López

AÑO LX

ALMERIA.—Lunes 19 de Mayo de 1919

Número 18.914

EL PROBLEMA

Almería, apesar de la crisis que viene atravesando, cada día ensancha su esfera de acción. A la ley del progreso nadie se escapa y más o menos penosamente va poco a poco dejando sus ribetes pueblerinos y entrando en la senda de las grandes urbes modernas.

Ha vencido algunos problemas, pero aún faltan otros por resolver para que avance en ese camino, que es el que nosotros ardientemente deseamos y a cuyos anhelos venimos dedicando toda nuestra atención.

Uno de esos problemas, lo hemos enunciado ya en nuestras columnas; es el abastecimiento de aguas en mayor abundancia y si es posible en mejor calidad. Eso es lo que precisamente debe preocupar a los municipios, en vez de dedicar el tiempo a pequñeces y pasiones políticas en unas ocasiones, y en otras a poner todo el afán en egoísmos particulares.

Tenemos agua, sí, especialmente en invierno, que sobran. Pero llega el estío y raro es el que no padecemos falta de agua, precisamente en esa época en que es más necesario el líquido precioso no, solo para los usos domésticos, sino para los públicos. Esa miseria de agua en los veranos, es preciso desterrarla. Es necesario que en el ardoroso estío tengamos nuestras calles bien regadas, que haya limpieza, que las fuentes corran y que Almería deseche el polvo y suciedad de una parte, y los vecinos no tengan que gastar el agua con cuenta gotas, conducida por unas cañerías obturadas por sedimentos calizos que apenas dejan ir un hilo de agua.

Y el problema no es tan difícil, porque aún prescindiendo de nuevos alumbramientos, que bien se pudieran hacer, con tener depósitos grandes y dobles que guarden el agua que en invierno vá por boqueras y por la rambla al mar. Mayores, con muchos mayores obstáculos tropezaron otras capitales para abastecerse de aguas e hicieron los

sacrificios necesarios para resolver el problema más urgente en toda urbe moderna, que necesita imprescindiblemente de agua para su higiene y limpieza, para que dejen de ser ciudades sucias y polvorientas como aduares africanos.

Viajero ilustre

Desde hace algunos días se viene diciendo que Almería sería visitada por el exministro don Luis Sivela.

Nosotros no hemos querido dar la noticia hasta tener su comprobación.

Efectivamente, según nos aseguran, el señor Sivela, llegará a esta capital, en el tren correo del próximo miércoles 23, permaneciendo entre nosotros algunos días.

UN ROBO

Vaya un... «despensero»

El dueño del cortijo llamado del Moral, del término de Pechina, don Luis Perez de Percebal, observaba que de la despensa le faltaban efectos, consistentes en dos arrobas de tocino y embutidos,

unos 10 kilos de pan de higos y un ciento de granadas.

Dió cuenta a la Guardia civil de lo que le ocurría, pudiendo averiguar aquella que el autor del hecho era Antonio Ferrer Abad.

Este confesó lo que había realizado y que fué en diferentes días, violentando dos telas metálicas de una ventana que daba a la despensa.

Ah! se nos olvidaba decir que el tocino, los embutidos y el pan de higos, se los había comido.

Se comprendé que lo hiciera, en vista del precio de las subsistencias.

No hay que decir que el Antonio Ferrer, fué puesto a disposición del Juzgado para que se acuerde de los embutidos.

Señor Alcalde.

Hace varios días se está instalando en la margen izquierda de la calle de la Estación, frente al edificio del jardín de plantas La Cascada un cañizo, que obstruye en su totalidad el paso de la acera.

Como la protesta de propios y extraños es unánime, nos apresuramos a ponerlo en su conocimiento para que se conozca lo que ha ocurrido para que se autorice la construcción de ese kiosquito para recreo de sus dueños y molestias de los transeuntes.

Circulo Mercantil e Industrial

Gran empresa

El seguro o ahorro más original que nadie ha pensado siquiera viene a constituir para el socio propietario su cuota de quinientas pesetas abonada con toda suerte de facilidades, puesto que le es permitido satisfacer a razón de 30 pesetas trimestrales; si es que no pudiera efectuarlo en una sola vez, y con su bonificación respectiva si la pagase en el acto de suscribirse como tal socio.

A la vez como la cuota se considera como anticipo reintegrable, devengará así mismo el 5 por 100 que se asigna a las demás cantidades aportadas en concepto de préstamo al Circulo para la realización de la empresa, cuyo 5 por 100 se ingresará en el Fondo Inalienable a los efectos de capitalización, reintegro etc.

Los socios propietarios como los únicos dueños de todos los bienes del Circulo, puesto que siempre tendrán en ellos su parte, al cuota, al haber rendimientos o beneficios, se ingresarán en el



EL SEÑOR

DON RAFAEL GARCÍA LANGLE,

Doctor en Medicina y Cirujía, Médico de la Beneficencia municipal, Auxiliar militar de la Plaza, Profesor del Instituto Rubio, y Exprofesor auxiliar de la Facultad de Medicina de Madrid.

ha fallecido hoy a los 33 años de edad, despues de recibir los auxilios espirituales

R. I. P.

El Excmo. Señor General Gobernador Militar de la Plaza, el Excmo. Señor Alcalde de la Ciudad, su desconsolada madre doña Carmen Langle Aviragnet, sus hermanos don Miguel, doña María del Carmen y doña María de la Concepción, su hermana política doña Antonia Belver Nivas, sus tios don Baldomero, doña Margarita (ausente) y don Ulpiano García Blanés; sus primos, sobrinos y demás parientes, ruegan a sus numerosos amigos que encomienden a Dios Nuestro Señor el alma del finado y asistan a la conducción de su cadáver que tendrá lugar hoy a las 6 de la tarde (hora oficial) desde la casa mortuoria Puerta de Pechina 2, al Cementerio de San José.

El duelo se despide en el sitio de costumbre

NO SE REPARTEN ESQUELAS

FUNERARIA DE ANTONIO MARIN.—Granada 28

Fondo Inalienable, o por lo menos se hará del 5 por 100 que arrojan los ingresos por todos conceptos.

Satisfechas las cuotas de 500 pesetas por los socios, y llegado al límite de los mil socios prefijado, entonces el Circulo se obligará a reintegrar al socio propietario con la cuota de mil pesetas, que sus herederos legítimos cobrarán, tan luego como el socio falleciese, y según su voluntad.

Este seguro original y único podrá en su día hacerse estensivo hasta una cantidad tan importante como se desee, y aún en la actualidad sería posible efectuarlo, si la Sociedad lo tomase en consideración, una vez probada su posibilidad y fácil realización.

Es un nuevo asunto que surge en favor del Circulo y de todos sus socios, por el que al mismo tiempo que un ingenioso ahorro o seguro vida, se consiguen otras muchas cosas, tales como levantar un fuerte capital para contribuir a que se construya o termine un gran edificio, se amueble, etc., y que finalmente se adquiera su legítima propiedad sin que cueste nada, puesto que se reintegra lo apostado, y se reintegra con gran beneficio.

Por este procedimiento, experimentado en la práctica, y de igual modo el Circulo acometerá nuevas empresas, por que gozando el socio propietario de estos derechos y beneficios, y siendo un copartícipe en cuanto al Circulo afectase en cualquier sentido, no cabe dudar de que dejase de cumplir con sus deberes, pagando sus cuotas puntualmente e interesándose por la Sociedad como por la propia casa o hacienda.

Ligado a la Asociación de modo tan eficaz y provechoso, defendería con verdadero tesón, tomaría activa y decidida parte en cuantos actos debiese intervenir y animaría con su asistencia a los salones, con su cariño y con su concurso para que disfrutase vida próspera y floreciente.

Los pesimistas, los que no se juzgan con voluntad, con constancia y firmeza para cumplir lo que espontáneamente se comprometen, anémicos, tan pobres de espíritu como de cuerpo, que malgastan su tiempo y su dinero en frívolos entretenimientos, en juegos o distracciones más o menos lícitas, acaso salgan diciendo por todo argumento de su sin razón que si los socios empezaran por no satisfacer sus cuotas, por no cumplir conforme sus compromisos, y otras tantas vulgaridades por el estilo, olvidándose de que hoy son muy distintos los tiempos que corren, que las cosas van cambiando a pasos agigantados, y que el asunto es diferente a aquellos en que el dinero se da sin fruto y sin esperanza, en que se consideran problemáticos sus resultados, que hay poca fe o que no se tienen las garantías de solvencia, moralidad, etcétera.

Pero el que se ha de llevar a feliz término es de tan grandes seguridades, ofrece tantas ventajas y es tan claro que ciego hay que ser para que no se aprecien sus cuantiosos beneficios, sus positivos rendimientos.

IV

La adquisición del Teatro Cervantes por la entidad Circulo Mercantil Industrial, es lo que pudiera estimarse como fuente de bienes inagotable como una verdadera mina de oro, cuyos tesoros no deberán agotarse jamás, si una buena administración impera, si la dirección que rige es la más acertada y adecuada, y si, en fin, se le sabe sacar el mayor fruto, planteando y acometiendo nuevas empresas, nuevos y reproductivos asuntos, que acrecienten el capital, que aporten mayores ingresos y rendimientos cada día para ensanchar más y más el radio de acción, el común patrimonio, que si es bueno se destina una parte a proporcionar recreo, distracción o esparcimiento, porque todo exige la vida, no sería discreto y mucho menos acertado se esfumase en estos pasatiempos cantidades o rentas que reclaman más útil y bienhechor empleo para el general beneficio.

Si el Circulo Mercantil, sin contar con otra cosa que la iniciativa de su dignísimo Presidente y voluntad de los socios, ha podido acometer con el esfuerzo de todos empresa como la de adquirir el magnífico teatro, el hermoso coliseo que tanto ha de honrar a Almería, levantando para ello suma importantísima, que nadie creía se reuniese en un país como el nuestro, que muchos juraban un país muerto, incapaz de nada grande y redentor, ¿por qué no considerarse con fuerzas y medios para proseguir por el camino de triunfos comenzado, cuando la misma adquisición ha de ser base, garantía, crédito y estímulo para que de la propia manera se inicien y realicen más grandes y reproductivas empresas? ¿Puede ocultarse a nadie que la adquisición, que la propiedad por su sola virtualidad, ha de producir con sus rentas para que resulte verdaderamente gratis, o sea, sin que cueste a la Sociedad un céntimo siquiera? ¿No es esto evidente, y de una claridad manifiesta? Amortizado el anticipo aportado por los socios ¿no quedará el inmueble y demás enseres de la absoluta propiedad del Circulo? ¿Quién podrá discutirlo? Y si esto es perfectamente realizable y no es un sueño, ¿por qué en los mismos rendimientos no llevar a cabo nuevas adquisiciones, otras empresas e ir poco a poco acrecentando la propiedad del Circulo, y con ello los rendimientos que se acumularían al capital, etc., etc.

El Circulo Mercantil e Industrial no es, no debe ser una Sociedad de mero esparcimiento y recreo; bueno que se tengan distracciones, entretenimientos que sean como descanso en la diaria tarea; en la continua lucha por la vida, pero de esto a que emplee todos sus ingresos, todos sus medios en el superfluo y vano alarde de lujos y comodidades, más en armonía con las frivolidades de los que en la molice y en el ocio malgastan su tiempo, que con aquellos que están habituados al cotidiano trabajo, hay una diferencia enorme que conviene no confundir. El Circulo no es un Casino; es una entidad que integran hombres laboriosos, hombres de iniciativas, calculadores, reflexivos y amantes

de todo progreso. Demócratas en contacto con los que laboran en el taller, en la fábrica, en el almacén, en el campo o en la ciudad, y por quienes han de intererarse, marchando al unísono, y no dejándose seducir por engañosos lujos o vanas ostentaciones de grandeza. Hermanar el trabajo con el descanso, atraerse las simpatías de los más humildes, proporcionar ocupación y bienestar, restar odios y sumar adictos debe ser el principal y más preferente fin de una Sociedad como el Circulo Mercantil, compuesta por hombres de todas clases y filiaciones dentro de la más escrupulosa honorabilidad.

El título de Circulo Mercantil Industrial con que se fundó esta Asociación lo está proclamando; sus fines y tendencias no pueden ni deben ser más que las que se inspiran en el interés y bien general; el objeto primordial debe ser la defensa, la mútua ayuda en cuantos actos la hiciesen necesaria. Su significación no puede interpretarse más que en este sentido: laborar, laborar siempre por el mayor progreso y bienestar de todas las clases.

Francisco Simón Izquierdo
Almería, Mayo, 1919

(SE CONTINUA)

ABANICOS
Exposición permanente
Especialidad en
Medias transparentes
Francisco Escámez Morales
Plaza Nicolás Salmerón, 3

Notas marítimas

Aviso a los navegantes.

En la Comandancia de Marina se ha recibido el siguiente telegrama de la Dirección General de Navegación y pesca marítima:

«Sirvase V. S. dar la mayor publicidad posible a la siguiente noticia. Vapor «Valbanera» vió en la travesía de Valencia a Málaga, el día 12 a la una de la tarde a dos millas al Sureste, de punta Sabinal un objeto que por su aspecto parecía una mina».

Los puertos argentinos.

Nos participan que desde hace más de un mes, trabajan con regularidad todos los puertos de la Nación Argentina: operan diariamente 170 barcos, descargándose en las 24 horas quince mil toneladas y se cargan treinta mil.

Los trabajos se efectúan por el Gobierno de la República con tres mil obreros oficializados, habiendo desaparecido completamente las dificultades que ocasionó la huelga.

Los demás puertos de la República trabajan con igual regularidad que el de Buenos Aires.

TRIBUNALES.

EN LA AUDIENCIA
Juicio por jurados

En la sala de la Sección primera hay señalada para hoy, mañana y pasado, la vista de una causa procedente del juzgado de Gergal, contra don Felipe Pérez Díaz, por el delito de homicidio frustrado en la persona de don Antonio Aparicio Peral.

Actuarán en el juicio los abogados don Eulogio Romero Granados y don Miguel Hernández Cerrá y los procuradores don Arturo Navarro Gómez y don Eduardo Moreno Nieto.

Por disparo

Hoy se verá ante el tribunal de Derecho de la Sección segunda la causa instada en el juzgado de Berja; seguida contra Juan J. Cortés Maya, acusado del delito de disparo.

Defenderá al procesado, el letrado don Francisco Martínez Vázquez y actuará el procurador don Fernando Grisolia.

Doctor J. Compani

De la Sociedad Española de especialistas del pecho.

Profesor alumno del Dispensario antituberculoso

so Maria Cristina de

Enfermedades del aparato respiratorio y del corazón.

Consulta de 2 a 4.-Príncipe, 83.

TEATRO

En Triunión

El programa para hoy en este pabellón cinematográfico es el siguiente:

Exhibición de las películas cómicas *Kri-Kri Odalisco* y *El señor Pipp es tímido*.

Después se proyectará la primera y segunda parte de «Los ratones grises», titulado *Tras los millones*.

Mañana, continuación de «Los ratones grises».

En breve «El as rojo».

A LAS SEÑORAS

Probad una vez, a comprar azúcar empaquetada en el café Suizo que es mas barata que la de terrón; 12 paquetes 60 céntimos.

No más calor
PARA ABANICOS
de gran moda y precios económicos, la causa de
Pedro Llorca
Príncipe 16 y Tiendas 8

Información Telegráfica de LA CRONICA

DE NUESTRO CORRESPONSAL ESPECIAL

La suspensión de garantías. Circular

El rey ha firmado hoy un real decreto levantando la suspensión de las garantías, en la parte relativa al derecho de reunión.

El ministro de la Gobernación señor Goicoechea ha dirigido una circular a los Gobernadores, para que inmediatamente levanten la censura y autoricen las reuniones electorales.

Mitin izquierdista

En el teatro del Centro se ha celebrado hoy el anunciado mitin de las izquierdas.

Todos los oradores pronunciaron fogosos discursos, siendo aplaudidos.

El delegado de la autoridad, en vista de los excesos oratorios, se vió precisado a hacer varias interrupciones.

Llegada de un cadáver

En el correo de Andalucía llegó esta mañana, procedente de Tetuán, el cadáver del infortunado aviador capitán de Caballería Sr. Rodríguez Echagüe, muerto a consecuencia de un accidente del aparato que montaba en unión del capitán de Infantería don Antonio Zubia.

En la estación esperaban los restos del ilustre militar representaciones de todos los cuerpos armados, la familia y distinguidas personalidades.

Desde la estación, la comitiva se dirigió al Cementerio de San Justo, donde recibió sepultura el cadáver.

Presidió el duelo una representación del rey, el capitán general y la familia del finado.

La actitud de las izquierdas

Sigue siendo el tema de todas las conversaciones en los círculos políticos, la actitud de las izquierdas frente al Gobierno.

Se sabe que el ministro de Hacienda señor Cierva ha manifestado a sus amigos que los acuerdos de las izquierdas uo harán cambiar la decidida actitud del Gobierno, porque el rey

ha comprendido que ni este Gobierno ni nadie puede hacer milagros, para traer una mayoría parlamentaria.

Una afirmación

Entre los concurrentes al Congreso se afirmaba hoy que el pacto de las izquierdas es muy serio.

La decisión, según decían, traería acompañada la descalfificación de una política personal.

Los ministeriales atribuían esa actitud de las izquierdas al temor de un fracaso electoral.

Se decía también que algunas autoridades fundan la prohibición de los mítines en los dictámenes de Sanidad, con objeto de impedir la propagación de la gripe.

Labor estéril

El órgano de los liberales *Diario Universal*, ha publicado esta noche un artículo diciendo que el abismo abierto por el Gobierno, hará estéril la labor que los ministros preparan para las Cortes y todos los esfuerzos de las Cortes mismas.

Tanto los ministeriales como adversarios coinciden en que el debate político tendrá gran resonancia.

Instrucciones a los Gobernadores

El subsecretario de la Presidencia ha manifestado a los periodistas que aunque el decreto restableciendo las garantías, en la parte referente al derecho de reunión, no se firmó hasta hoy, desde el momento en que el Gobierno tomó el acuerdo se dirigieron instrucciones a los Gobernadores para que no pudiesen trabas al ejercicio del derecho de reunión con fines electorales.

Recepción

En la Academia de la Historia tuvo lugar esta tarde la recepción del nuevo académico señor duque de Alba.

Este leyó un discurso acerca de «La contribución y estudio de la persona del tercer duque de Alba.»

Le contestó el señor marqués de Lema.

Sobre las nuevas posiciones

El Alto Comisario de Marruecos general Berenguer comunica al ministro de la Guerra, que la posición Zaari Tuyá, ocupada recientemente, fue hostilizada la noche del pasado jueves y que a consecuencia del ataque resultaron cinco indígenas heridos.

Nuestras fuerzas repelieron inmediatamente la agresión, causando a los cabileños bastantes bajas.

Para castigar a los poblados agresores de las cabilas de Sedi-Sann y Beni-Said se realizó una operación bien satisfactoria.

Resultaron dos tenientes y algunos soldados de las fuerzas regulares heridos.

El enemigo sufrió duro castigo.

Por noticias fidedignas sabe el Alto Comisario que a consecuencia de las operaciones realizadas el día 13, el enemigo sufrió considerables pérdidas y recogió más de veinte muertos y además tuvo muchos desaparecidos.

Una columna nuestra enteró, además de nueve heridos gravísimos que recorrió, a un número considerable.

Entre ellos figuraban dos caídos.

Noticias de Barcelona

Participan de Barcelona que a causa de haber llegado varias partidas de trigos ha mejorado el conflicto surgido por la falta de pan.

** Se han celebrado las carreras de motos con side-car.

Una volcó, resultando el conductor con varias lesiones.

Otra chocó con un árbol recibiendo distintas heridas el conductor.

** Cerca de La Junquera, los carabineros sorprendieron una partida de contrabandistas.

Después de un nutrido tiroteo los contrabandistas se dieron a la fuga.

** Los patronos del arte fabril de Olot se han puesto de acuerdo con la Federación de Barcelona para clausurar las fábricas.

TOROS

Madrid 18
En Madrid

Esta tarde se han lidiado en la plaza de Madrid seis toros de la ganadería de Federico, que fueron grandes.

La entrada buena y el tiempo espléndido.

Salero, estuxo mediano en sus dos.

Fortuna, valiente.

Varelito, bien

En Zaragoza

En esta plaza se corrieron hoy seis murubos.

El ganado bravo.

Rodolfo Gaona tuvo una buena tarde.

Estuvo colosalísimo en sus dos, alcanzando dos orejas y un rabo.

Juan Belmonte, superior.

Belmontito, bien.

En Valencia

Se han lidiado en la plaza de Valencia seis toros del duque de Veragua, que resultaron buenos.

El diestro Cara estuvo superiorísimo, concediéndosele dos orejas.

Nacional, regular.

Dominguín, deslucido.

Cerveza
ESTRELLA ROJA
es la mejor

Cazadores.

Pistones superiores de todas clases a precios económicos.
«La Almeriense de Explosivos»
Reyes Católicos, 6. Almería

LECHE

de

Vaca y cabra

Servicio a domicilio

Lechería

Reyes Católicos baja núm. 5

MATRIZ

CURA SIN OPERAR, cáncer, tumores, punzadas horribles, flujo sanguíneo, llagas, congestión, irritación con dolor sordo en las caderas y vientre, flujo blanco, deformación y debilidad que ocasionan la esterilidad y la propensión al aborto, descenso, etc. Las señoras deben cuidarse del más ligero sintoma en su matriz para evitar graves males; al principio todo se cura fácilmente. Fenómenos del **EMBAZAZO**, parto y sobreparto. Aplicación del tratamiento Rohegel, en la **ESTERILIDAD**, con resultado positivo en el 98 por 100 de los casos, no habiendo lesión grave irremediable. Dirección con detalles a la **CLÍNICA GINECOLÓGICA**, Arenal, **MA-DRIL**. Consulta gratis y por carta.

Preciso a hombres y casadas «Antes en el lecho conyugal y después». A tres pesetas librerías en Almería. Por correo pídase a pator, Arenal 1.—Madrid.

BOTICA CENTRAL

DRL. LICENCIADO

JOSÉ PEREZ LOPEZ

Productos químicos y farmacéuticos.—Preparaciones galénicas.—Específicos nacionales y extranjeros.—Aguas minerales.—Ortopedia.—Algodones, gasas, vendas antisépticas.

Servicio esmerado y económico.
15. REAL, 15.—ALMERIA

GACETILLAS

Comercial

Los herederos de don Cristóbal Peregrín Caparrós, participan por nuestro conducto a sus numerosos clientes y amigos, sin perjuicio de hacerlo particular y oportunamente, que bajo la denominación de «Cristóbal Peregrín, en testamentaria», continúan todos los negocios comerciales de la casa en igual forma que en vida de su difunto padre, y que han acordado dar el mayor impulso a la compra de esparto en esta provincia y en la de Granada.

Detención

Por viajar en un tren de mineral, sin la autorización correspondiente, ha detenido la Guardia civil en la estación férrea de Purchena, a Pedro Rodríguez Pedrosa.

Creería que había llegado el reparto de la propiedad.

Neutralona Covalada

Resultados sorprendentes en las enfermedades del estómago.

SERRIN

Vaca y capra

Servicio a domicilio

Precios económicos

GUILLERMO HERRERA

MAQUINARIA Y ELECTRICIDAD.—ALMERIA.

¿Sufre usted del estómago?

¿No tiene apetito? ¿Digiere con dificultad? ¿Tiene usted gastritis, dispepsia, disentería, úlcera del estómago, dilatación del estómago, neurastenia gástrica, anemia con dispepsia, una enfermedad de los intestinos? Tome usted el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos y curará en poco tiempo.

Claret, Royal Claret y Diamante

de Bodegas Franco Españolas de Logroño, son vinos Rioja selectos.

Eclipse de Sol

El día 29 del actual tendrá lugar un eclipse de Sol, invisible en España.

Durará seis minutos y cincuenta segundos.

Lo sentimos

Esta madrugada tuvo fatal desenlace la grave enfermedad que desde hace varios días tenía prostrado en cama a nuestro estimado amigo el doctor en Medicina don Rafael García Langile.

Al conocerse la noticia, desfilaron por la casa del infortunado joven numerosas personas.

Nosotros sentimos de todas veras la desgracia y enviamos a su distinguida señora madre y demás familia el testimonio de nuestro sentido pésame.

Premios de constancia

Le han sido concedidos premios de constancia de una peseta, a los carabineros de esta Comandancia, Emilio Agis Diaz, Bartolomé Collado Alarcón, Jesús Fernández Morante, José Espinosa Calaya y Lorenzo Gutierrez Suárez.

Hurto de maderas

De una casa propiedad del maestro de la escuela pública de Nacimiento don Aurelio Aranzana Beltrán, han robado 26 maderas de 80 que tenía depositadas.

Ignórase quienes sean los autores.

Se alquila

un almacén, de 300 metros cuadrados de superficie, en la calle de Gerona, número 24. En la portería de dicha casa darán razón.

Natalicio

Ha dado a luz con toda felicidad un robusto y precioso niño, la señora doña Dolores Torres de Cordero Soroa, a cuyos venturosos padres que ven aumentado su hogar con el recién nacido, felicitamos cordialmente.

Multa gube nativa

Por el Gobernador civil ha sido multado en 75 pesetas, Juan Lirola Murcia (a) Chaval.

La experiencia demuestra que los chocolates y dulces

MATIAS LOPEZ

son los mejores del mundo.

Pedidos en todos los Ultramarinos y Confiterías

De la cárcel

Han ingresado en la cárcel a disposición del Gobernador civil, Juan Lázaro Navarro y Juan Lirola Murcia.

MINEROS

Fulminantes superiores.

Caja de 100 capsulas dobles, 5'50 pesetas. Caja de 100 capsulas triple, 6'55. Se garantizan sus excelentes resultados.

La Almeriense de Explosivos, Reyes Católicos, 6. Almería.

Gasolina

Petróleo

Bencina

Hay existencias

Eugenio de Bustos

DROGUERIA

ALMERIA

Sacos y tejidos de espartos

El mas fuerte y de mayor duración, cordelería y trenza de esparto, espuestas y envases de todas clases; fábrica de «Belén», Carretera de Granada números 162 al 260. Teléfono número 145, Almería.

DIANA

Baños de mar templados

Recomendados por todos los señores médicos contra el reumatismo articular y muscular, afecciones nerviosas, manifestaciones artríticas, parálisis, afecciones cutáneas, escrofulismo, linfatismo etcétera, etcétera.

Maravillosos resultados aún en los casos más antiguos y rebeldes.



Compañía Trasatlántica de Barcelona

(ANTES A. LOPEZ Y COMPAÑIA)

Vapores Correos Españoles.

Servicio fijo y regular para Rio Janeiro, Santos, Montevideo, Buenos Aires, Canarias, Puerto Rico, Cuba, Costa Firme, Méjico, New York, Costa de Africa, Fernando Poó, y Manila, y con trasbordo para todos los puertos del Mundo, servicio por líneas regulares.

Para mas inform. es, dirigirse en Almería a la Agencia de la Compañía Trasatlántica, General Segura, 2. bajos,

TRASLADO

El establecimiento de sestería de José Gómiz Alcántara, situado en la Plaza del Carmen, se ha trasladado a la de Bermúdez número 6, pral. izqda., al lado de «La Argentina».

La Hortícola Almeriense

Huerta de los Cámaras.

Nuevo y moderno depósito de plantas donde ofrece a su numerosa clientela y al público en general grandes colecciones de plantas de adorno de habitaciones y un gran surtido en árboles y arbustos maderables.

En plantas maderables: 25.000. Eucalipto, pino, casaurina y Semillas de arbustos y flores.

Se hacen ramos y coronas de flores naturales: Tierra de Brezos para plantas de habitaciones.

Sucursal del Establecimiento Jardín del Paseo, junto al Mercado de Juan Capel Álvarez.

NOA.—Habiendo observado que con el nombre de este establecimiento hay quien se dedica a la reventa de plantas por las calles, hago presente que de mi Establecimiento no se vende nada, y por tanto, no deben dejarse engañar.

Calle de Alfareros número 49.

Doctor Eduardo Pérez Cano

En el conuco de Andalus del hospital provincial.

Consulta especial de enfermedades venéreas y sífilíticas.

Análisis de sangre, esputos, orines y demás productos patológicos.

TRATAMIENTO ANTIRRABICO COMPLETO.

De 2 a 4, calle de Eduardo Perea número.

CALZADOS

extenso y variado surtido

Ultimas novedades

PRECIOS SIN COMPETENCIA

Especialidad en los de lujo y a la medida

PEDRO PLAZA GRANADOS

P. DEL PRINCIPE, 13.